

15 de junio, 2023
Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd.

"K" LINE se une a la "GX League" del Ministerio de Economía, Comercio e Industria de Japón

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd. ("K" LINE) ha participado en la GX League, que comenzará a operar a gran escala a partir de este año.



Con base en el objetivo de nuestra Visión Ambiental de "El desafío de lograr emisiones netas cero de GEI para 2050", hemos formulado una estrategia de crecimiento que considera contribuir a la realización de una sociedad baja en carbono y descarbonizada como una oportunidad de negocio. En la segunda mitad de la década de 2020, contribuiremos a la realización de la baja emisión de carbono y la descarbonización del transporte marítimo en las cadenas de valor de nuestros clientes a través de nuestros propios esfuerzos para reducir las emisiones de GEI, con el objetivo de introducir buques de cero emisiones utilizando nuevos combustibles. Además, al responder a la demanda de buques de apoyo para proyectos relacionados con el campo de las energías renovables, como la energía eólica marina, el transporte de nuevas fuentes de energía, como el hidrógeno y el amoníaco, y el transporte de captura y almacenamiento de carbono (CCS), aprovecharemos las fortalezas que hemos cultivado hasta la fecha y participaremos activamente en negocios que contribuyan a la baja emisión de carbono y la descarbonización de la sociedad.

A través de nuestra participación en la GX League, nuestro objetivo es ser una empresa que continúe siendo elegida por todas las partes interesadas acelerando aún más estas iniciativas, reduciendo el impacto ambiental y mejorando continuamente el valor corporativo hacia la realización de una sociedad sostenible.